



# こすもす

文責・小出水 公宏

小林市立幸ヶ丘小学校



令和6年9月25日発行

## 避難訓練(地震)

九月一日は関東大震災発生の日であることから「防災の日」となっています。本校でも九月二日に地震の避難訓練を行いました。児童は地震の際の避難に真剣に取り組みしていました。職員は、けが人が出たことを想定し担架で運ぶ訓練も同時に行いました。児童は、無言で素早く運動場の真ん中に避難することができました。

宮崎では先日大きな地震が発生しました。南海トラフのことも報道で大々的に扱われるなど緊張感が高まっています。「自分の命は自分で守る」を合言葉に、誰一人命を落とすことなく全員安全に避難するための行動をしっかりと学ぶことができました。



### 児童の感想

- 次地震が来たら、話を聞いたことを考えて動きます。(加藤 凜莉)
- 「おはしも」をもう一度ちゃんと学習できた。ヘルメットの仕方を地震にそなえてできた。(馬場 昭幸)
- 自分の命は大事だなと思いました。地震は怖いと思いました。(山田 梨凜)
- 地震が来たら、頭を守って、命を守りたいです。(大田 正太郎)
- 訓練で自分の身を守ることができました。本当に地震があった時は訓練で習ったことを思い出して身を守りたいです。(鎌田 奈々美)
- けが人が出た時のことが分かりました。地震がきたらすぐに外に出ることを頑張ります。(山田 悠月)
- 100年くらい前の関東大震災はすごい地震だった。いつ地震はあるか分からないから、すぐに逃げられるように準備をしていたいです。(本部 未羽菜)
- 地震はいつ起こるか分からないので、避難訓練で学んだことをちゃんとやっていきたいです。(鎌田 紅太郎)
- 地震が来た時も冷静に避難できるようにになりたいなと思いました。(田中 陽奈子)
- 地震の時は、冷静に対応した方がいいんだなと思った。(橋口 ひな乃)
- ちゃんと避難訓練ができてよかったです。(山田 萌以)

## 結団式&衣装(はっぴ)合わせ

結団式で運動会の団の色が決定しました。本校は赤と白の二色です。子ども達はそれぞれ、なりたい色があるようで、決まる直前は祈るようなポーズをする子もいました。色は風船を割り、出てきた紙吹雪の色で決まりました。みんなの掛け声で団長が風船を割ると同時に歓声が起こりました。色が決まると団長が運動会への意気込みを発表しました。これから運動会まで、一致団結して様々なことに頑張ってくれと思います。色が決まった後は、太鼓の時に着るはっぴの衣装合わせをしました。はっぴを着た子ども達を見ると、とてもかっこよく、どんな演奏をしてくれるのか、ますます楽しみにになりました。



## 「生駒音頭」&「小林音頭」

運動会に向けて職員と保護者、児童が参加して生駒音頭と小林音頭の練習をしました。踊りを経験している人は思い出しながら、初めての人は周りの人の身振り手振りを見ながら練習しました。練習には、生駒音頭を歌われている森山様と踊りの指導に西立野様、スポーツ推進委員の小園様、大久保様にも来ていただきました。運動会で、地域の方皆さんと一緒に楽しく踊れるのを楽しみにしています。



## こすモーピック2024(運動会)

本年度も地区合同で楽しい運動会(こすモーピック2024)が開催されました。子ども達はこれまでの練習の成果を十分発揮し、応援してくださる皆さんに最高のパフォーマンスを届けることができました。また、地域の方の競技も楽しく、元氣いっぱいの方に幸ヶ丘のよさを改めて感じる事ができました。ご協力いただいた保護者や地域も皆様、ありがとうございました。ご協力ありがとうございました。そして、最後まで頑張った子ども達、とってもかっこよかったよ!



新しい先生です!



ALT

よろしくお願いします!

アナ・ルコマ先生

(ANNA・LUKOMA)

ウガンダ (Uganda) 出身

明るくて笑顔の素敵な先生です!

## 10月の行事予定

日	曜日	行事等	日	曜日	行事等
11	金	1学期終業式	21	月	交流学习(126年)
12	土	秋休み(~15日)	22	火	中学生読み聞かせ
14	月	スポーツの日	24	木	幸っこフェスタ
16	水	2学期始業式	29	火	修学旅行事前時学習(6年)
18	金	陸上大会(6年)	31	木	修学旅行(~11月1日)



正門横の雑木林に彼岸花が咲いていました。秋がそこまで来ていますね!

幸ヶ丘小学校で学ぶ自信と誇りを胸に

「幸せ」いっぱい みんなの学校

楽しく 明るく 正しく 元氣よく

